

LED FAMILLE

18 février 2025

Personnes présentes : Annie RAYNAL, Brigitte ROMANO, Fanny DESNOS, Hélène SALOMON, Claire GUERARD, Marion PERTUISOT (stagiaire EJE), Yasmina BOUZAR LAKOUAS

Temps d'inclusion : Météo du jour

Moyen-fragile, soleil mais nuageux, bonne tout va bien, des hauts et des bas, soleil, soleil mais avec nuage

Informations diverses :

❖ Diagnostic famille et jeunes

Claire explique la démarche entamée dans le cadre du renouvellement de projet. Une soirée a été organisée pour les jeunes de 16 à 25 ans afin de les solliciter pour recueillir leur avis sur la ville. Nous avons utilisé les mêmes outils que lors de la GAP et de la soirée bénévoles. 25 jeunes ont fait le déplacement grâce notamment à Léane en stage avec nous et qui connaît du monde dans cette tranche d'âge habitant à Quetigny.

Nous nous sommes questionnées sur le temps du 11 mars proposé à la Parenthèse pour les familles et qui est inclus dans le programme famille. La période est compliquée dans la mobilisation, les mamans même si elles ne travaillent pas courent partout et ne sont pas faciles à capter sur ces sujets, ce n'est pas une priorité. D'autant que c'est la période du Ramadan et que la plupart des familles ciblées sont concernées ce qui vient encore rajouter une difficulté dans la mobilisation du public.

Le groupe préconise la diffusion d'un questionnaire aux adhérents et famille par mail ou Whatsapp. Les outils pourraient être également utilisés lors des ateliers socio-linguistiques.

❖ Salon de la famille

Organisé par la Ville le 22 mars 2025 de 10h à 17h afin de faire voir aux familles ce qu'il existe pour elles sur le territoire, le centre social aura un stand. Claire et Jérôme seront présents sur la journée. Nous avons imaginé déplacer l'atelier de l'imaginaire sur cette date afin de faire venir les familles sur ce salon, il aura lieu de 10h à 11h comme d'habitude.

Nous allons travailler avec l'école de musique sur cet atelier (placard des sons). Il faudra réfléchir à l'espace dont on aura besoin. Les mamies dépanneuses seront également présentes, 2 sur le créneau 10h/12h également et peut être 2 autres sur le créneau 14h à 16h. Christiane animera un atelier manuel comme elle le fait pendant les vacances soit à 11h soit à 14h ou les 2 selon l'affluence.

Retour sur les ateliers de l'imaginaire :

Annie évoque son ressenti suite au dernier atelier. Il est important de retenir que l'organisation de ces ateliers nécessitent une préparation collective plus en amont. Il faut bien réfléchir à ce que l'on attend pour chaque atelier et penser que nous ne sommes pas sur des ateliers occupationnels. Pour l'année prochaine, Claire évoque le fait que 10 ateliers sont proposés sur l'année de septembre à juin. Afin que cela soit moins lourd à porter, elle propose que 5 d'entre eux soient animés par des prestataires.

Un temps convivial sera proposé aux familles et bénévoles à la fin de l'année.

Débat mouvant :

Rien de mieux qu'un écran pour calmer un enfant

Père et mère égaux dans la parentalité ?

En n'étant pas qu'un parent, on renforce sa capacité à être parent